

美川小学校だより

長子配布



令和5年7月19日 第5号



【白山手取川ジオパークついて学ぶ】

今年5月に白山手取川ジオパークが、ユネスコ世界ジオパークに認定されました。白山市では、これまでも豊かな自然や歴史・文化を生かした様々な教育活動を積極的に推進してきました。もちろん美川小学校でも総合的な学習の時間や様々な行事で、白山手取川ジオパークを活用した学習を進めています。そこで、6,7月の学習のほんの一部を紹介します。

まずは、3年生の総合的な学習「安産川の生き物調べ」です。美川自然人クラブの板倉先生に、手取川や安産川と地下水の関係や生き物について詳しく話をして頂いた後、実際に安産川で生き物調べをしました。 たくさんの生き物に驚きながら、じっと観察しふれ合うことができました。

6年生は、白山ろく少年自然の家へ1泊2日の合宿へ行きました。梅雨にもかかわらず二日間とも晴天で、思いっきり自然を満喫することができました。フォトラリー、野外炊飯、きもだめし、いわなづかみと充実した内容でした。緑の美しい山、夜の真っ暗な森、透き通った川で、友達と共に五感を働かせた体験は、かけがえのないものとなりました。





【省エネアクションプランについて】

今年度から、省エネアクションプランは電子申請していただくことになりました。詳細は学校から紙を配布しますので、それを参考に取り組んでみてください。

【引き渡し訓練でのメールの件について】

先日の引き渡し訓練の際、「メールが届かない」または「迷惑メールの方に届いていた」 という方がいらっしゃいました。『特定非営利活動法人こらぼる』に問い合わせたところ、 ドメイン設定をご自身で登録していない場合、届かないことがあるそうです。

お困りの方は、右記を参考にドメイン設定をしてみて頂くようお願いします。



【運動場の使用状況について】

放課後や休日に、運動場に来て楽しく活動する様子が見られます。美川小学校の運動場は、地域の方が気軽に立ち寄ることができる憩いの場所となっています。しかし、おかえり祭りの辺りから、運動場にゴミや空き缶が捨てられるようになってきました。中には、お酒やエナジードリンクの缶もあります。子どもたちが見つけてきてくれるその数は、残念ながら増えてきています。マナーを守って、気持ちよく集える場所となってほしいと願うばかりです。これからも、美川小学校が美しく自慢の場所となり続けられるように、みんなで気を付けられたらと思います。

夏季休業中の緊急連絡先について

▶ 平日:美川小学校278-2063 (8:15~16:45)

土日祝日・学校閉庁期間(8/11~8/17):白山市役所(代)276-1111